

ment soit remis à l'Ingénieur Consultant pour agir en conséquence.

Résolu: Suivant le rapport et les recommandations de l'Avocat en Chef de la Cité.

5.—Soumis le rapport de l'Ingénieur Consultant, "re" pose de conduits souterrains par la Bell Telephone Co. par lequel rapport il informe le Bureau qu'après avoir conféré avec M. Jones, gérant local de ladite compagnie, pour essayer d'obtenir, à titre d'essai, la pose de certains de ces conduits sous les trottoirs, au lieu d'être dans le milieu des rues, il a dû se rendre aux objections techniques qui ont été soulevées par ce dernier, et admettre que dans aucune des localités en question il ne serait pratique de faire le changement qu'il avait en vue et recommandant en conséquence que l'application de la Compagnie Bell Telephone, ainsi qu'il est rapporté dans le rapport de l'Inspecteur de la Cité en date du 4 mars 1911, soit accordée. Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant la recommandation de l'Ingénieur Consultant, pour autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier à signer l'arrangement en ces cas et que la Compagnie puisse faire le dépôt exigé.

6.—Soumis le rapport de l'Ingénieur Consultant, "re" conférence au sujet du tunnel du Boulevard Saint-Laurent.

Etant donnée la complication du cas de la construction du tunnel du Boulevard Saint-Laurent, par rapport aux poursuites exercées par la Queen's Insurance Co. contre la ville et également par les réclamations de M. W. Duquette, entrepreneur pour ce tunnel, il est nécessaire qu'une consultation ait lieu entre l'Avocat de la Cité, en charge de cette cause, Maître Oscar Lavallée, l'Ingénieur Consultant de la Cité, M. Janin et MM. Vanier, Barlow, Lesage et Howard, pour que toutes les explications relatives à cette affaire puissent être données à l'Ingénieur Consultant, il est

Résolu: En conséquence, de prier Maître Lavallée de faire un appointement sous le plus court délai possible.

7.—Soumise une communication de la succession du Dr E. Robillard, concernant la fermeture de certaines rues par la Canadian Northern Railway Co. dans le quartier Hochelaga.

Déposée au dossier avec rapport au Conseil, concernant la fermeture de la rue Robillard.

8.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur Consultant, transmettant un estimé approximatif du coût d'une plateforme en ciment et en blocs sur la place du Marché à foin, aussi une toiture en acier à être érigée au-dessus de ladite plateforme, soit \$8,280 pour le pavage et \$10,000 pour la toiture en acier.

Résolu: De référer de nouveau le rapport au Surintendant des Marchés pour savoir si l'amélioration proposée est assez importante pour justifier une dépense aussi considérable.

9.—Le chef du département des Incendies fait rapport sur la demande de M. J. Hardigan d'une police acquittée au montant de \$1,000, conformément à la résolution adoptée par le Conseil en 1875. M. Hardigan étant Ingénieur Mécanicien au service du département et ayant résigné sa position après 20 ans de service, pour raisons de santé et recommandant que ladite police lui soit accordée.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence, après approbation par le Département en Loi.

10.—Le Secrétaire du Bureau fait rapport sur la demande de la Corona Hotel pour permission de placer une enseigne lumineuse au-dessus du trottoir, à l'entrée de l'hôtel, No 457 de la rue Guy, qu'après renseignements pris, telle permission ne peut être accordée, tant qu'un règlement n'aura pas été passé par la Cité et sur autorisation de la Législature, et qu'il a informé le requérant en conséquence, par une lettre en date du 5 avril 1911.

11.—Le Chef du département des Incendies fait rapport relativement à la demande de M. Arthur Boisclair, pompier à l'emploi de son département et informe le Bureau que ce dernier est malade de tuberculose pulmonaire et qu'il sera mis à la retraite avec pension annuelle de \$450.

Déposé aux archives.

12.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'expropriation pour l'élargissement des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux, ladite expropriation ayant été décrétée par la ci-devant munici-

pal Engineering in order that he may govern himself accordingly.

Resolved: To concur in the Chief City Attorney's recommendation.

5.—Submitted a report from the Consulting Engineer "re" laying of under ground conduits by the Bell Telephone Co., informing the Board that, after having conferred with Mr. Jones, local manager of said company, in order to have some of the conduits laid, as an experiment, under the sidewalks instead of in the middle of the streets, he had to yield to the technical objections raised by Mr. Jones and admit that the change contemplated was not feasible in the localities where it is sought to construct conduits, and recommending, therefore, that the application of the Bell Telephone Co., referred to in the report of the City Surveyor under date of 4th March 1911, be granted.

Resolved: To concur in the Consulting Engineer's recommendation, and to report to Council, recommending that H. W. the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the agreement in each case, so that the Company may make the deposit required and proceed with the work.

6.—Submitted a report from the Consulting Engineer "re" St. Lawrence Boulevard Tunnel, stating that, in view of the complications in connection with the construction of said tunnel and owing to the suit instituted by the Queens Insurance Co. against the City and to the claims of Mr. W. Duquette, contractor for the construction of said tunnel, it is necessary that a consultation be held between the City Attorney in charge of the case, Mr. O. Lavallée, the Consulting Engineer, Mr. Janin, and Messrs Vanier, Barlow, Lesage and Howard, in order that all the explanations required in connection with this matter may be given to the Consulting Engineer.

It was therefore

Resolved: To request Mr. Lavallée to make an appointment within the shortest possible delay.

7.—Submitted a communication from the Dr E. Robillard Estate, concerning the petition from the Canadian Northern Ry Co., "re" closing of certain streets in Hochelaga Ward.

Resolved: To annex the same to the report to Council concerning the closing of Robillard St.

8.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Consulting Engineer, transmitting an estimate of the cost of constructing a cement platform, with steel roof, on the Hay Market Sq., the expenditure which this would necessitate being estimated at \$8,280 for the platform and \$10,000 for the steel roof.

Resolved: To refer said report to the Supt. of Markets with a request that he inform the Board whether the proposed improvement is important enough to warrant such a large expenditure.

9.—The Chief of the Fire Dept. reported on the application from Mr. J. Hardigan for a paid-up policy of \$1,000, in virtue of the resolution adopted by the Council in 1875 and recommended that said application be granted; Mr. Hardigan being a mechanical engineer in the employ of the Department and having resigned after 20 years service owing to the bad state of his health.

Resolved: To report to Council accordingly, subject to the approval of the Law Dept.

10.—The Secretary of the Board reported that he had been informed that the application from the Corona Hotel for permission to place an illuminated sign over the sidewalk, at the entrance of the hotel, No. 457 Guy St., could not be granted unless a by-law concerning such signs be adopted by the City, with the authorization of the Legislature, and that he had appraised the applicant of the fact by a letter dated 5th April 1911.

11.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the application from Mr. Arthur Boisclair, fireman in the employ of his department, informing the Board that the said Mr. Boisclair is afflicted with pulmonary tuberculosis and that he will be superannuated with an annual pension of \$450.

Filed of record.

12.—The Board again considered the question of the expropriation for the widening of St. Ann's and College Sts., in Bordeaux Ward, the said expropriation having been ordered by the Council of the former municipality